



3がつ えんだよい



中国から広まった「コロナウイルス」が全世界で猛威を振っています。日本国内でも中国への渡航歴のない方も発症して不安が広がっています。これだけ科学が発達し生活も便利になりましたが、病気については自分自身の日常生活での、例えば手洗いの徹底など、やるべきことをやるという姿勢が大切なのです。十分に気を付けましょう。

『第47回おゆうぎ発表会』も無事に終わることができました。当日の会場は後ろの方までさっしりと大勢の方々にご観覧頂きました。子ども達はこんなに大勢の方々の前で、緊張して間違えるどころか、元気いっぱいには踊っていました。小さいクラスでさえも、会場のご家族に手を振るほど！まったく、凄いなあとその度胸にはビックリさせられました。年長組のリズミカルな動きや、心を込めた水草など、最後の舞台にふさわしい内容となり、涙を誘いました。中には少しも動かない子どもたちもありましたが、来年は期待したいと思います。保護者や役員の方々は駐車場の誘導や、子ども達の見守り、そして片付けまでご協力をいただき、撤収も早く済ませることができました。職員一同心より感謝申し上げます。

発表会が終わると感動に浸る間もなく卒園式まで一気に過ぎていきます。6年間という長いようでも短かった年月、入園したころの表情を思い浮かべると、4月からは会えなくなるのか…と寂しさだけがこみ上げてきます。でも、子どもたちにとっては「1年生」という憧れのスタートです。「卒園おめでとうパーティー」では、卒園児の思い出の発表や、在園児の歌のプレゼントなど楽しい時間を過ごし、年長組の門出をお祝いします。そのほかにも親子遠足など保護者の方々に参加して頂く行事もあります。園だよりや掲示板には十分注意して下さい。

新しい年度を前にして、異動や転居、それに伴う転園などをされる方もいるかと思いますが。新学期の準備が始まっていますので、その場合は必ずお知らせください。



3月の行事



- | | | | |
|-------|-------|--------|---------------------------|
| 3日(火) | お誕生会 | 10日(火) | さくら組親子遠足 |
| 4日(水) | 身体測定 | 11日(水) | 卒園おめでとうパーティー
(バイキング給食) |
| 6日(金) | お別れ遠足 | | |
| 9日(月) | 避難訓練 | 14日(土) | 第47回卒園式 |

3月の英語教室～4,1,1,18日・たいそう教室～ 毎週木曜 (最後は2歳児が対象です)



- ★ さくら組は、卒園式終了後も、3月31日まではお預かりします。
- ★ 4月1日(水)は新入園児の歓迎式ですが、在園児は通常の保育となります。



2月のギャラリー



タグラグビー教室



こども論語教室



飛をやっつけろ!



豆まき



お弁当の日



水が張ったよ!



ベビーマッサージ



おゆうぎ発表会



ファイナー

お知らせ

★ コロナウイルスの影響で、学校関係の休校が報道されています。保育園・幼稚園は対象外とされていますが、イベントの自粛などは要請されています。年度末・年度初めは様々な行事を予定していますが、やむを得ず中止になる場合もあります。その場合お知らせやお願いななどお伝えすることが多くなります。見落とされる方がありますが、大事なこともありますので必ずご覧いただく様にお願いいたします。

★ 降園時の駐車場で保護者同士が話に夢中になり、子ども達が走り回っている姿を見かけます。大変危険な状況であり、また他の方が駐車に困るお話しも聞きますので、お迎えが終わったら速やかに車の移動をして、駐車場を空けていただく様にお願いします。